

## ABSTRAK

**Akmal (2007/88777). Pengaruh Partisipasi Masyarakat dan Transparansi Kebijakan Publik terhadap Hubungan antara Pengetahuan Dewan tentang Anggaran dengan Pengawasan Keuangan Daerah . Skripsi. Universitas Negeri Padang. 2012**

Pembimbing I : Eka Fauzihardani, SE, M.Si, Ak

Pembimbing II : Henri Agustin, SE, M.Sc, Ak

Penelitian ini bertujuan untuk menguji: 1) Pengaruh pengetahuan dewan tentang anggaran terhadap pengawasan keuangan daerah, 2) Pengaruh partisipasi masyarakat terhadap hubungan antara pengetahuan dewan tentang anggaran dengan pengawasan keuangan daerah, 3) Pengaruh transparansi kebijakan publik terhadap hubungan antara pengetahuan dewan tentang anggaran dengan pengawasan keuangan daerah. Jenis penelitian ini digolongkan sebagai penelitian yang bersifat kausatif. Populasi dari penelitian ini adalah DPRD kota yang di Sumatera Barat. Sampel ditentukan berdasarkan metode *total sampling*. Analisis data menggunakan *moderating regression analysis* dengan menggunakan SPSS versi 16.00. Data dikumpulkan dengan menyebarkan langsung kuesioner kepada responden yang bersangkutan.

Hasil penelitian menunjukkan: 1) Pengetahuan dewan tentang anggaran berpengaruh signifikan positif terhadap pengawasan keuangan daerah dengan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $4,155 > 1,432$  (sig  $0,000 < 0,05$ ) yang berarti  $H_1$  **diterima**, 2) Pengaruh partisipasi masyarakat terhadap hubungan antara pengetahuan dewan tentang anggaran dengan pengawasan keuangan daerah dengan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $0,408 < 1,432$  (sig  $0,684 > 0,05$ ) yang berarti  $H_2$  **ditolak**, 3) Pengaruh transparansi kebijakan publik terhadap pengetahuan dewan tentang anggaran dengan pengawasan keuangan daerah dengan  $t_{hitung} < t_{tabel}$  yaitu  $0,365 < 1,432$  (sig  $0,716 > 0,05$ ) yang berarti  $H_3$  **ditolak**.

Dalam penelitian ini disarankan agar pengawasan keuangan daerah untuk terus meningkatkan pengetahuan dewan tentang anggaran dan transparansi kebijakan publik agar tercapainya visi dan misi DPRD sehingga menunjukkan kinerja yang baik, pembagian tugas harus juga diperhatikan, karena dengan adanya pengawasan anggaran oleh anggota dewan diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dewan tentang anggaran dan transparansi kebijakan publik. Untuk penelitian selanjutnya dapat dilakukan dengan memperluas sampel dan variabel penelitian agar bisa menemukan variabel-variabel lain yang juga berpengaruh dengan Pengawasan Keuangan Daerah.